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Ciudad Real 

El portavoz del GP en las Cortes Regionales Francisco 
Cañizares: “Page pretende reeditar las políticas de Barreda que 
dispararon el paro y pusieron la región al borde de la quiebra” 
 
Cañizares ha subrayado que CLM está pasando por una situación complicada 
debido a la crisis y “a que hemos tenido los peores gestores posibles, los 
mismos que ahora son incapaces de llegar a acuerdos con el PP y que 
presumen de su acción de gobierno de los últimos años”. “Las políticas de 
los que nos han traído hasta aquí no van a ser nunca la solución para salir de 
esta grave situación”, “la gente lo sabe y da la espalda tanto a los 
responsables del paro en la región como a los que ampararon la gestión de 
un partido que causó el 80% de los desempleados de este país”. Cañizares 
ha mandado un mensaje de apoyo a los compañeros del PP de Puertollano 
tras el ataque que sufrió ayer la sede local. Tras condenar los hechos, ha 
manifestado que “son consecuencia de los movimientos y actuaciones de 
acoso y coacción, que son una forma de violencia”. 
 

 
           Francisco Cañizares

 

 

Ciudad Real  

El presidente provincial de NN.GG Alberto Valdelomar 
lamenta que JJ.SS. y el PSOE “hayan olvidado” que externalizaron 
los servicios de 6 residencias universitarias en la región 
 
 

 
                            Alberto Valdelomar 
 
 
 

Valdelomar recuerda que tres de esas externalizaciones se 
llevaron a cabo en nuestra provincia. Por ello considera 
“incomprensible” que JJ.SS se ponga a firmar manifiestos 
cuando hace unos años -cuando estábamos en años de bonanza 
y el PSOE adoptó una medida idéntica- se quedaron callados. 
Les pide que tengan “sentido común y que dejen de utilizar una 
doble vara de medir según les conviene”. No entiende por qué 
"siguen con la tónica de meter miedo a los jóvenes en vez de 
ayudar para salir de la situación actual y ejercer la labor de 
oposición que le encomendaron los ciudadanos en las pasadas 
elecciones". Valdelomar asegura que “si se busca un nuevo 
modelo de gestión para estos centros no es para que cueste 
más dinero, sino para que, por el mismo precio, se puedan 
seguir prestando los mismos servicios”.  
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Malagón 

El PP destapa una nueva y “escandalosa” irregularidad 
cometida durante el Gobierno del PSOE
 
Adrián Fernández, alcalde de la localidad, ha explicado que 
una empresa que solicitó una licencia de obras al 
Consistorio para la construcción de un parque fotovoltaico 
tenía que haber pagado 1.077.0000 euros en concepto de 
ICIO, pero realmente pagó por este concepto 9.820 euros, 
con lo que el Ayuntamiento de Malagón dejó de ingresar 
1.067.530 euros. Ha denunciado que “lo más grave es que, 
una vez descubierto, el Grupo Socialista votó en contra de 
la contratación de un despacho jurídico que solucionase 
esta gravísima irregularidad”. Por su parte, el concejal de 
Hacienda, José Alberto Martín-Toledano, ha informado 
que se está estudiando si se han producido irregularidades 
similares con las licencias de obras de los parques eólicos 
ya que tienen sospechas de que se liquidaron cantidades 
muy inferiores a las que establece la Ley. 

 

 
       Jose Alberto Martín-Toledano y Adrián Fernández 

 

 

Chillón 

Prudencio Carrasco es elegido presidente local del PP 
 
Recibe el testigo del hasta ahora presidente, Ignacio Sánchez  
 
Prudencio Carrasco, agradeció a Ignacio Sánchez sus años de dedicación al partido y se comprometió a seguir 
trabajando en la misma línea para incrementar el número de afiliados y conseguir la Alcaldía. Miguel Ángel Rodríguez 
clausuró el congreso animando a los afiliados a confiar en las políticas del PP “porque son las que necesitamos para 
salir de esta situación”. Detalló las medidas adoptadas a nivel regional por la presidenta Cospedal e insistió en que se 
han alcanzado los objetivos de control del gasto “sin cerrar colegios ni hospitales y garantizando los servicios sociales 
básicos”. 

 

 
                          Rodríguez (centro), Carrasco (izda.) y Marín (dcha.) con la nueva Junta Local 
 
 
 



 
 

Puertollano 

La presidenta local Mª José Ciudad: “Este tipo de actos son 
consecuencia del radicalismo que existe en las calles y que algunos 
se empeñan en fomentar” 
 
Tras el ataque que ha sufrido la sede local del PP 
 
Ciudad ha condenado este tipo de acciones y ha expresado su 
deseo de que "esto no se vuelva a producir, no porque haya 
sido en nuestra sede, ya que lo haríamos exactamente igual si 
hubiese sido contra cualquier otro partido". Al margen de esta 
cuestión, María José Ciudad, en calidad de diputada regional, 
se ha referido al decálogo de propuestas sobre el empleo 
presentado hoy mismo por el secretario general del PSOE de 
CLM, Emiliano García-Page, y ha asegurado que “es el 
momento de recapacitar y no de buscar la foto y el titular”. Ha 
subrayado que el mayor problema de CLM es el paro, “y por 
ello, el Gobierno de Cospedal no va a descansar hasta crear 
políticas eficaces que generen puestos de trabajo, para lo que 
hay que cuadrar las cuentas con el objetivo de iniciar la 
recuperación económica”.  

 

 
            Destrozos sufridos en la fachada del PP

 
Valdepeñas 

La diputada nacional Carmen Quintanilla: “García-Page 
tendría que callarse porque formó parte del Gobierno que 
dinamitó la economía y dejó a la región en la indigencia” 
 
 

 
                   Carmen Quintanilla 
 

 
 
 
 
Quintanilla ha señalado que “sus declaraciones responden a la 
frivolidad a la que nos tienen acostumbrados los dirigentes del PSOE y 
sólo se basan en la presión, la amenaza y la foto sin contenido sólo 
para dar titulares”. Ha recordado que la gestión económica del 
Gobierno regional se basa en dos pilares fundamentales: la 
recuperación de la credibilidad de CLM en el exterior y el cambio de 
modelo en el que “se ha pasado de un Gobierno que no pagaba a uno 
que paga sus facturas”.  “La presidenta Cospedal ha conseguido 
grandes hitos como es reducir el déficit, que estaba en el 7,5% con el 
Gobierno del PSOE al 1,5%, siendo la única región que ha cumplido el 
objetivo”. 

 

 


